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Mais que moralidade e boas 
reformas administrativas 

ExpEdiEntE ascipaM EM dia Carlos Henrique de Souza

A Ascipam preparou uma 
campanha especial para 
o Natal de Pará de Minas. 
Comprando nas lojas asso-
ciadas que aderiram à pro-
moção “Natal de Prêmios”, 
os consumidores vão con-

correr a 6 vales-compras no 
valor de R$5.000,00 para po-
der comprar o que quiser. E 
os vendedores dos cupons 
sorteados vão receber va-
les-compras de R$500,00.

Ao todo, serão R$33 mil 

que retornarão para o co-
mércio, sendo que os valo-
res só poderão ser gastos 
nas lojas que aderiram à 
promoção. O sorteio acon-
tecerá no dia 4 de janeiro 
de 2017, com transmissão 

ao vivo pela TVI.
Não perca tempo! Com-

pre nas lojas associadas, 
preencha seu cupom e boa 
sorte! Em Pará de Minas, 
o Natal é cinco mil vezes  
melhor!
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O ano vai chegando ao fim na certe-
za de que não foi bom nem econômi-
ca ou politicamente, muito menos do 
ponto de vista da segurança pública e 
de outros quesitos vitais para o cresci-
mento de uma nação e a sobrevivência 
digna de seu povo.

O cenário se torna ainda mais insus-
tentável diante do agravamento da cri-
se ética e da moralidade, que ameaça o 
presente e o futuro do país. Tanta cor-
rupção está impondo a todos nós uma 
recessão amarga, com inflação elevada, 
juros recordistas, investimentos incom-
patíveis com a retomada do crescimen-
to, recuo do consumo e milhares de 
trabalhadores longe de seus postos.

Dá para continuar aguentando tudo 
isso? Não, não dá. A situação é tão grave 

que impõe soluções governamentais 
em curto prazo, antes que o mercado 
desista do Brasil. Ressalte-se, no entan-
to, que a adoção de medidas eficazes 
não deve se restringir às reformas mais 
recentes anunciadas pelo governo, tais 
como a PEC dos gastos públicos e as re-
formas previdenciária e trabalhista.

O país precisa ser levado a sério, que-
brando paradigmas para acompanhar 
a evolução do mundo. Trabalhamos 
com leis arcaicas e conceitos tão atra-
sados que, às vezes, nos sentimos fora 
da aldeia global que transformou o 
planeta.

Ainda assim, as principais entidades 
nacionais que atuam diretamente na 
representatividade dos segmentos da 
economia se mostram confiantes na 

perspectiva que o cenário negativo fi-
cará para trás. Entre os pontos citados 
estão o saldo comercial favorável, forte 
ingresso de capitais via investimentos 
diretos e financeiros e a recuperação 
do consumo ao longo do ano.

Mas isso não bastará para recolocar o 
Brasil no trilho do crescimento. Um país 
de dimensões continentais não pode 
enfrentar tudo isso sem se dar conta da 
necessidade de mudanças profundas, 
começando pelo entendimento políti-
co que deve ir muito além do partida-
rismo. Pelas lições aprendidas a duras 
penas devemos nos organizar cada vez 
mais para a proposição e realização de 
projetos ancorados pelo uso da palavra 
e o exercício do diálogo.

Não demora muito e a revolução que 

está em marcha no país vai começar 
a fazer barulho na criação de startups 
políticas. Estamos falando da formação 
de novas lideranças, que representarão 
um modelo diferenciado, com a força 
de pessoas que, diferentemente dos 
políticos tradicionais ou profissionais, 
exercerão funções políticas e demons-
trarão suas insatisfações de maneira 
agregadora e sem amarras.

Finalizando, meus amigos, desejo a 
todos vocês um Natal de muitas bên-
çãos, paz e amor fraterno. E que apesar 
de todos os desafios, 2017 chegue com 
toda a sua força, nos fazendo acreditar 
que vale à pena acreditar no amanhã.

Carlos Henrique de Souza

Quer ganhar 
vales-compras de 

R$5.000,00?
compre nas lojas associadas e concorra na promoção 

“natal de prêmios ascipam” 

o Brasil do amanhã vai precisar de 
políticos diferenciados

http://www.ascipam.com.br/
mailto:producao@publiqueweb.com.br
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Três meses depois do grande 
encontro realizado pela Asci-
pam, com autoridades ligadas 
ao meio ambiente e ao agro-
negócio, chega a boa notícia. 
Praticamente todas as reivindi-
cações feitas pelos produtores e 
lideranças ruralistas foram aten-
didas.

A informação foi repassada ao 
presidente da entidade, Carlos 
Henrique de Souza, durante en-
contro que ele teve em Divinó-
polis com o superintendente da 
Supram Regional, Hidelbrando 
Canabrava Rodrigues Neto. Du-
rante quase duas horas os dois 
conversaram sobre os proble-
mas que tanto afligiam a classe 
e que foram resolvidos por meio 
de medidas administrativas efi-
cazes.

Hidelbrando começou falan-
do da questão das filas para se 
conseguir senha de atendimen-
to na Supram. Durante um tem-
po os produtores tiveram que 
pernoitar na porta da Regional, 
submetendo-se à distribuição 
de poucas fichas. A situação se 
complicou com a greve dos ser-
vidores e tirou os produtores 
do sério, pois eles ficavam com 
documentações descobertas e 
na hora da fiscalização de cam-
po não tinham como comprovar 
obediência à legislação. Ao fim 
da paralisação, a Supram adotou 
medidas pontuais, redistribuin-
do o pessoal nas instalações fí-

sicas e reforçando a equipe de 
atendimento.

Mas os ganhos não param aí. 
Como foi prometido pelo se-
cretário de Estado de Meio Am-
biente, jairo Isaac, em sua visita 
a Pará de Minas, os bancos dei-
xaram de exigir vasta documen-
tação dos produtores na hora de 
analisar a viabilidade das linhas 
de crédito. A classe sempre re-
clamou que “não adianta ter 
dinheiro disponível se a dificul-
dade de conseguir a papelada 
impede a liberação”. O processo 
foi agilizado com o fim da exi-
gência, pelo menos por parte 
de algumas instituições bancá-
rias, da chamada Certidão de 
Não Passível. Esse documento, 
muitas vezes em tramitação nas 
esferas públicas, impedia a con-
clusão das transações bancárias.

Quanto à questão das multas 
aplicadas na região de Pará de 
Minas e que foram entregues 
ao secretário Isaac, Hidelbrando 
informou que todas elas foram 
analisadas pelas equipes técnica 
e jurídica. A grande novidade é 
o pioneirismo da Regional em 
adotar procedimentos diferen-
ciados a partir de agora. É fato 
que os fiscais precisam agir se-
gundo as normas do Decreto Nº 
44.844, autuando proprietários 
rurais na observância de infra-
ções. A inovação é que se a equi-
pe da SUPRAM-ASF não encon-
trar empecilhos técnicos e legais 

em até 48 horas poderá ser assi-
nado um Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC), permitindo 
que o mesmo retome as ativi-
dades mediante o comprometi-
mento de se ajustar às normas 
técnicas e legislações vigentes.

Pará de Minas também havia 
reivindicado a formalização de 
um convênio entre a Prefeitura e 
o Governo de Minas, para agili-
zar a emissão de alguns licencia-
mentos ambientais. A Supram 
levou tão a sério a solicitação 
que está trabalhando pela regio-
nalização de convênios com os 
municípios em 2017. No entan-
to, mesmo agora, já é possível 
perceber melhoria na agilidade 
dessa liberação dos licencia-
mentos, como resultado da for-
ça-tarefa da equipe da Supram 
que está trabalhando de manei-
ra muito alinhada e célere.

Ao final da entrevista, Hidel-
brando fez questão de ressaltar 
o apoio incondicional que está 
recebendo do secretário jairo 
Isaac, afirmando que ele está 
sempre aberto ao diálogo e mui-
to atento às reivindicações dos 
servidores e da sociedade em 
geral. Ele também estendeu a 
satisfação à sua equipe, dizendo 
que todas as melhorias conse-
guidas são fruto da contribuição 
altamente profissional e do em-
penho coletivo. “Tenho orgulho 
de todos, aqui a gente veste a 
camisa mesmo”, concluiu.

secretaria de Estado de Meio ambiente atende 
reivindicações do agronegócio de pará de Minas
Mobilização feita pela ascipam mostra resultados satisfatórios nos 

impasses que afligiam os produtores rurais

 DEVER CUMPRIDO – Visivel-
mente satisfeito com os resul-
tados apresentados, o presi-
dente da Ascipam disse que o 
sentimento é mesmo o de dever 
cumprido. Carlos Henrique lem-
brou que a entidade defende 
os interesses do agronegócio 
com muito orgulho, diante da 
sua importância para a econo-
mia do município e do país. “E 
mesmo que fosse diferente, não 
ficaríamos alheios às reivindica-
ções dos produtores, pois é uma 
classe que respeitamos e admi-
ramos justamente por testemu-
nhar o quanto é difícil produzir 
em sintonia com a legislação e 
até mesmo diante das adversi-
dades climáticas e outros desa-

fios tão presentes no dia a dia 
da vida rural”.

     O presidente também fez 
questão de agradecer a con-
fiança dos produtores na As-
cipam e o apoio que recebeu 
de tantos outros dirigentes ao 
levantar bandeira em favor do 
agro. Citou Roberto Simões (Fa-
emg), Antônio Ferraz (Asemg), 
Antônio Carlos Vasconcelos 
(Avimig), Silvio Silveira (Afrig), 
Eugênio Diniz (Sindicato Rural 
de Pará de Minas), o promotor 
de justiça, Delano Azevedo, o 
deputado estadual Inácio Fran-
co, o prefeito Antônio júlio de 
Faria e o presidente da Câma-
ra, vereador Geovane Correia,  
dentre outros.

carlos Henrique vai ao encontro do secretário Jairo isaac para agradecer as conquistas 
de pará de minas.

Hidelbrando neto (esquerda) junto do coordenador operacional e da 
Equipe do setor de outorgas

Equipe operacional da administração e Finanças

Equipe Técnica da diretoria de regularização

Equipe da Fiscalização da diretoria de Fiscalização

Equipe Jurídica da diretoria de controle processual

Equipe do setor de atendimento

http://www.ascipam.com.br/
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Quando se trata da valorização 
dos colaboradores, a rede de super-
mercados Panelão está sempre sur-
preendendo. Contando atualmente 
com 5 lojas e um centro de distribui-
ção, a rede realiza, desde 2012, uma 
campanha anual – com apurações 
trimestrais – envolvendo todos os 
colaboradores de cada uma de suas 
unidades. Na campanha, são esta-
belecidos indicadores que devem 
ser trabalhados durante os meses da 
promoção e a loja que obtiver o me-

lhor desempenho recebe um prêmio 
para ser sorteado entre seus colabo-
radores.

Neste ano, a campanha ganhou 
um novo aliado: o Cartão Ascipam. 
Os ganhadores da etapa trimestral 
recebem, cada um, o Cartão Ascipam 
com crédito de R$1.000,00 para ser 
gasto em qualquer uma das cente-
nas de estabelecimentos convenia-
dos. O sorteio é realizado na loja que 
se destacou e no Centro de Distribui-
ção, sendo que durante o sorteio é 

realizada uma confraternização e o 
sorteio de outros brindes entre os 
colaboradores. No final do ano, acon-
tece a etapa anual da campanha, 
quando é sorteado – entre os cola-
boradores do Centro de Distribuição 
e da loja que obteve o maior resulta-
do no ano  – um Cartão Ascipam com 
R$3.000,00 de crédito.

Segundo o diretor de operações 
da rede, Samuel Ribeiro Peixoto, o 
objetivo é incentivar a maior integra-
ção e colaboração entre as equipes: 

“Desta forma valorizamos o colabo-
rador, damos melhor condição de 
trabalho e o motivamos. Sempre nos 
preocupamos em oferecer treina-
mentos e envolver os funcionários, 
para que atuem em equipe”.

O Panelão já trabalha com o Car-
tão Ascipam desde o lançamen-
to, enxergando-o além de uma 
oportunidade de presentear seus 
colaboradores – como uma  fer-
ramenta para contribuir com o 
comércio de Pará de Minas. 

O Natal está chegando e, neste período, milhares 
de pessoas vão às ruas em busca de presentes, movi-
mentando o comércio e a economia da cidade. Para 
os comerciantes, é importante estar atento, tanto na 
hora da venda quanto no período pós-venda.

Para que o associado seja resguardado na efetua-
ção de uma venda, a Ascipam disponibiliza um gran-
de leque de produtos e serviços. O Serviço Central de 

Proteção ao Crédito (SCPC) dispõe de um banco de 
dados de abrangência nacional, no qual o associa-
do pode consultar informações seguras sobre seus 
clientes durante a venda pelo crediário ou quando 
receber cheques como forma de pagamento.

O SCPC é uma importante ferramenta para 
os lojistas, pois pode minimizar os riscos de um 
futuro calote. Entretanto, para que o serviço 

tenha eficácia é importante que, além das con-
sultas, o empresário se conscientize da necessi-
dade de negativar seus devedores. Um exemplo 
é o registro dos cheques devolvidos nas alíneas 
12,13 e 14, que deve ser feito logo após a devo-
lução feita pelo banco pela segunda vez. 

Os associados podem fazer o registro dos 
cheques na Ascipam, durante o expediente 

comercial. O cadastro conterá informações de 
pessoas físicas e jurídicas sobre emitentes de 
cheque sem fundos registrados no cadastro 
nacional, perda ou furto de cheques, cheques 
devolvidos sem fundos, cheques devolvidos 
por contraordem do emitente e cheques blo-
queados. 

Portanto, previna-se e faça boas vendas!

Detentora de uma marca já con-
solidada no mercado de noivas,  
Silmária Oliveira decidiu expandir 
seus negócios e atender uma impor-
tante demanda de seus clientes, que 
buscam se cuidar no dia a dia. Para 
isso, a empresária, juntamente às suas 
filhas Tamires e Tamara, criou novo es-
paço de beleza. 

O Espaço Silmária Oliveira presta 

serviços de manicure, pedicure, cabe-
leireiro e maquiagem, com a mesma 
qualidade do que há de mais moder-
no no mundo da beleza. Trabalhando 
com várias marcas de cosméticos, 
o salão oferece linhas famosas do 
mercado para tratamento de cabelo, 
além de procedimentos que atraem o 
público feminino, como cílios fio a fio 
e alongamento dos fios. O empreen-

dimento trabalha com uma seleção 
de profissionais que estão sempre se 
atualizando sobre as novidades no 
mundo da beleza, tudo num ambien-
te aconchegante.

O salão tem horários flexíveis, que 
são ajustados através de agendamen-
to. O endereço é rua Benedito Valada-
res, 583, Centro. Agende seu horário 
pelo (37) 3231-4405.

panelão presenteia colaboradores com cartão ascipam

scpc é uma ferramenta fundamental na hora da venda

silmária Oliveira cria novo espaço para as 
mulheres paraminenses 

Rede de supermercado realiza campanha trimestral sorteando vales-compras 

Registro de cheques sem fundos facilita no momento da consulta e previne a 
possíveis golpes 

clientes poderão se cuidar com profissionais qualificados

clube ascipam ganha 
novos brinquedos

a piscina infantil agora tem escorregador e chafariz 
O Clube Ascipam está em busca 

de constantes melhorias e, desta 
vez, o investimento foi feito no la-
zer das crianças, com a instalação 
de novos brinquedos na área da 
piscina infantil.

Foram adquiridos uma grande 
baleia, que também é um escorre-
gador, e chafarizes em formato de 
cogumelos, baleia e bengala doce. 

A novidade encantou os pequenos 
sócios e também os pais. A inaugu-
ração dos novos brinquedos acon-
teceu com a presença dos associa-
dos e contou com um show ao vivo. 

O planejamento é de que ou-
tros projetos sejam realizados no 
clube, como a reforma da quadra 
sintética e a construção de novos 
quiosques.

as crianças adoraram a novidadeBaleia é uma das maiores atrações

http://www.ascipam.com.br/
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de braços abertos e com muita alegria, paraminenses recebem papai noel 
chegada do bom velhinho dá início às festividades de natal em pará de Minas 

No dia 2 de dezembro, um dos momentos mais 
marcantes e esperados do ano foi realizado na 
praça Torquato de Almeida: a chegada de Papai 
Noel. O local foi tomado pelas famílias parami-
nenses e a Casa de Cultura foi iluminada pelas lu-
zes e pelos integrantes do Coral Arte Nossa, que 
fizeram uma brilhante apresentação de músicas 
natalinas, encantando todas as pessoas presen-
tes. 

O ponto alto do evento foi a aparição do Papai 
Noel na sacada do prédio, levando as crianças ao 
delírio e emocionando o público. O bom velhinho 
recebeu a chave da cidade das mãos do vice-pre-
feito da cidade, Geraldinho Cuíca, cumprimentou 
a todos, desejou um Feliz Natal e seguiu para a 
Vila de Natal, na mesma praça, onde foi construí-
da sua casinha para recepcionar as famílias.

“Fico muito encantado todo ano, quando vejo 
essa multidão de crianças que vem me receber 

com tanto carinho. Quero retribuir e receber to-
dos com muito amor”, exclamou Papai Noel.

O vice-prefeito ficou surpreendido com a re-
ceptividade e comentou que este é um momento 
de esperança e renovação para o povo: “O clima 
natalino traz muita esperança, alegria e paz para 
todas as famílias. Desejo que este clima dure todo 
o ano e que as famílias possam encontrar harmo-
nia. Agradeço a parceria firmada com a Ascipam 
e desejo a todos que 2017 seja um ano de muita 
alegria”.

O tradicional evento contou com a parceria 
da Prefeitura de Pará de Minas que, mesmo com 
poucos recursos, ofereceu a mão de obra e a lo-
gística necessárias para sua realização. 

“Neste ano, tivemos momentos difíceis, traba-
lhamos com menos recursos, mas com dedicação 
e sem medir esforços, tivemos uma equipe empe-
nhada em realizar uma linda festa. Nosso objetivo 

foi alcançado”, ressaltou Carlos Henrique de Sou-
za, presidente da Ascipam.

A Vila de Natal recebeu uma decoração 
especial e o coreto da praça Torquato de 
Almeida se transformou em um lindo pre-
sépio. A Praça de Alimentação ficou am-
pla e acomodou uma grande diversidade 
de barracas. A casinha do Papai Noel 
se destaca em meio à decoração, 
com suas luzes, papais noeis e 
renas em movimento, agu-
çando a imaginação de 
quem a visita. O Papai 
Noel receberá visita to-
dos os dias da semana, 
das 18h  às 22h, até o 
dia 23 de dezembro. No 
dia 24, sábado, ela funcionará 
das 9h às 13h. 

marcos paulo silva: “Achei tudo 
muito bonito. Venho todos os anos 
para visitar o Papai Noel e como mi-
nhas irmãs não puderam vir, fotogra-
fei tudo para mostrar para elas. Acho 
muito importante fazer essa chegada, 
pois as crianças adoram.”

Henrique rodrigues ribeiro: 
“Adorei ver o Papai Noel chegando, 
estou muito feliz e quero pedir ele 
para me trazer uma bateria e uma 
pista de Hot Wheels.”

larissa lana Gomes: “Trouxe meu 
filho de três anos para assistir a che-
gada, achei muito tranquila e bonita. 
Ele adorou e ficou ansioso para visitar 
o Papai Noel. São muito bons eventos 
como este. Movimentam a cidade e 
nos fazem valorizar o sentido do Natal”. 

Tais cristina da silva: “É a primei-
ra vez que participo da chegada do 
Papai Noel. Este é o primeiro Natal da 
minha filha. Quero fazer fotos com ela 
e voltar para visitar tanto a casinha 
quanto a praça. Ficou tudo muito lin-
do e a estrutura ficou muito boa.”

Geisiane santos Ferreira: “Saí do tra-
balho e busquei minha filha rápido para vir 
prestigiar. Ela adora o Papai Noel, fez questão 
de vir e está adorando tudo. Fez a maior festa. 
Vamos voltar para ver o Papai Noel mais vezes. 
Achei a Vila de Natal muito criativa e surreal, do 
jeito que a imaginação das crianças merece.”

http://www.ascipam.com.br/
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Quem costuma circular pela rua 
Sacramento, na região central de Pará 
de Minas, deve ter percebido a colori-
da fachada da Odonto Kids que, além 
das pastilhas coloridas e da logomar-
ca em chamativo letreiro, mantém 
uma parede de vidro que funciona 
como vitrine. Do lado de fora, é pos-
sível ver o atrativo espaço preparado 
para atender as crianças, com confor-
tável recepção, consultórios e área 
de recreação, onde os pequeninos 
podem brincar antes ou após o aten-
dimento odontológico.

Manter os cuidados com a boca 
desde cedo faz com que a criança 
dificilmente esqueça os conceitos 
básicos da higiene bucal e aprenda 
a importância de manter um sorriso 
saudável por toda a vida. Mas qual 
a importância de buscar esses cui-
dados junto a um especialista? O 
odontopediatra é o profissional pre-
parado para cuidar de crianças desde 
cedo, com conhecimento técnico e 
abordagem psicológica adequada 
ao atendimento de bebês, crianças e 
adolescentes.

Baseado nesse preceito é que sur-
giu a Odonto Kids Pará de Minas, uma 
clínica odontológica especializada no 

atendimento de clientes destas faixas 
etárias. Inaugurada há pouco mais 
de três meses – pelas amigas dentis-
tas Vanessa Silveira, especialista em 
Odontologia Estética, e Ana Paula 
Bona, odontopediatra – a Odonto 
Kids foi criada para oferecer à comu-
nidade um espaço planejado e pre-
parado para receber exclusivamente 
o público infantil e adolescente.

“O que queremos é transformar 
a experiência dos nossos pacientes 
dentro da clínica num momento pra-
zeroso, feliz e sem traumas; para afas-
tar da criança aquela antiga ideia de 
que consultório odontológico é lugar 
de sofrimento”, frisou a odontopedia-
tra Ana Paula.

Além de completo atendimento a 
crianças de zero a 14 anos, a Odonto 
Kids dispõe de atendimento a ges-
tantes – com o pré-natal odontológi-
co – e a pacientes com necessidades 
especiais por profissional capacitado 
e com larga experiência. A clínica 
funciona de segunda a sexta-feira, na 
rua Sacramento, 219. O telefone para 
contato é (37) 3237-5555. É possível 
acompanhar a Odonto Kids Pará de 
Minas também pelo Facebook e pelo 
Instagram.

Apesar de ser o setor economica-
mente mais importante do Brasil, o 
agronegócio enfrenta grandes dificul-
dades. Por falta de uma política agrária 
mais efetiva, a área rural continua sem 
acessibilidade em pleno século XXI. A 
falta de telefonia, internet e transpor-
te é um desafio que já se estende por 
anos, o que afasta, cada dia mais, o ho-
mem do campo.

A atual conjuntura econômica tam-
bém constitui uma barreira. O ano de 
2016 tem apresentado muitos proble-
mas para os setores da avicultura, sui-
nocultura e pecuária leiteira, em de-
corrência da alta no preço dos grãos, 
especificamente do milho, que são 

usados como alimento para os reba-
nhos. O aumento se justifica por dois 
fatores: a grande valorização do dólar, 
que resultou na exportação de gran-
de parte da produção recorde do ano 
passado, e o comprometimento da 
safrinha por causa da falta de chuvas.

“Temos que superar as barreiras sa-
nitárias e políticas para que o agrone-
gócio continue crescendo. O Brasil é o 
celeiro do mundo, mas é importante 
que as autoridades enxerguem o pro-
dutor rural como peça fundamental 
para nossa sobrevivência e invistam 
mais no campo”, alertou Eugênio Di-
niz, presidente do Sindicato Rural de 
Pará de Minas.

Construir ou reformar, muitas 
vezes, pode causar dores de ca-
beça. São muitos os problemas 
encontrados durante o trajeto, 
mas isso pode ser uma realidade 
diferente quando as ferramentas 
corretas são utilizadas e se pres-
ta a devida atenção ao contratar 
quem cuidará de seu investimen-
to.

O desafio de ter a obra ter-
minada no prazo estipulado e 
gastar o que se espera pode ser 
fácil, como explica o engenheiro 
civil Rômulo Ribeiro que, através 
do programa Microsoft Project, 
desenvolve o planejamento es-
tratégico da obra: “É ideal fazer 
o planejamento inicial tanto das 
atividades quanto do custo. Para 
isso é necessário um cronograma 
físico-financeiro da edificação, 
através da elaboração do projeto 
e acompanhamento com profis-
sionais que dominam as ferra-
mentas de gestão que são ofere-
cidas na construção civil”.

Rômulo explica que na hora da 
contratação é necessário conhe-
cer o profissional e exigir o pla-
nejamento, para que possa haver 

o devido acompanhamento da 
obra, ou mesmo contratar um 
profissional que já utilize das fer-
ramentas de gestão necessárias.

Outro ponto importante é o 
cuidado com a segurança do 
trabalho, que pode ser avaliada 
já na contratação do pedreiro, 
como explica a engenheira de 
Segurança do Trabalho, Karina 
Faria: “É importante, ao contra-

tar um pedreiro ou mestre de 
obras, que se exija toda a do-
cumentação dos trabalhadores 
que atuarão na obra. É essencial 
pesquisar se são fornecidos os 
equipamentos de segurança e 

o treinamento necessário, pois 
tudo o que acontece na obra, 
também é de responsabilidade 
do proprietário”.

Ainda, segundo a engenhei-
ra, o contratante deve se man-
ter resguardado para não pagar 
por qualquer erro que possa 
acontecer. Por isso, ao contratar 
verifique se os funcionários são 
fichados, além de ter tudo docu-
mentado e assinado. Atualmen-
te, existem pequenos empreen-
dedores que são pedreiros que 
se sobressaíram no mercado de 
trabalho e que podem possuir 
CNPj e contratar um funcionário. 
Ao entregar o EPI, é necessário 
que se assine uma ficha na qual 
o trabalhador se responsabiliza 
em utilizar os equipamentos e 
passar pelo treinamento exigido.

A gestão é necessária para que 
o proprietário da obra possa ter 
autonomia para fiscalizar e acom-
panhar a obra. O cronograma vai 
nortear prazos e gastos, economi-
zando tempo, salários, encargos, 
material de construção e possibi-
litando que  a obra seja concluída 
em um prazo menor. 

Odonto Kids pará de Minas

acessibilidade ainda é um desafio na área rural 

como contratar mão de 
obra na construção civil 

sem riscos?

saúde bucal para crianças

Faltam investimentos e políticas agrárias para 
que o produtor rural possa ter mais segurança e 

qualidade de vida

Engenheiros utilizam a gestão como ferramenta 

Foi a paixão, unida aos 30 anos 
de experiência com o comércio, que 
levou Antônio Maria de Oliveira a in-
vestir no sonho de abrir sua própria 
empresa, há 13 anos. A Eletrotubos 
Toninho iniciou suas atividades tra-
balhando com material elétrico e 
hidráulico, mas sempre procurava 
atender aos pedidos de seus clientes, 
buscando os produtos que estes pre-
cisavam.

Com o tempo, a loja foi ganhando  
nova cara e outros produtos foram 
sendo acrescentados ao mix. Hoje, a 
Eletrotubos trabalha com ferramen-
tas, EPIs, materiais elétricos e hidráu-
licos, lonas e discos de corte, dentre 
outros. Esta ampla variedade de pro-
dutos permite atender desde a dona 
de casa até construtoras e grandes 
indústrias. O objetivo é oferecer aos 
clientes o máximo de produtos, alia-
dos ao bom atendimento e à quali-
dade.

Para o empresário, a Eletrotubos é 
a realização de um sonho: “Agradeço 
muito a Deus. Hoje, tenho ao meu 
lado 11 colaboradores, sendo três de-

les meus irmãos. Somos uma grande 
família. A loja é a realização de um so-
nho oriundo de muita luta. Meu obje-
tivo é melhorar cada dia mais”.

A Eletrotubos Toninho realiza  
entregas em domicílio e possui uma 
linha direta com seus clientes atra-
vés do Facebook e do WhatsApp, 
mantendo-os atualizados em relação 
às novidades da loja. Praticando pre-
ços diferenciados, o estabelecimento 
aceitas todas as principais bandeiras 
de cartão de crédito, além do Cartão 
Ascipam.

O telefone da Eletrotubos Toninho 
é  (37) 3236-5688.

Eletrotubos toninho comemora 13 anos 

o endereço é a avenida professor melo 
cançado, 179

com mix variado de produtos, empresa atende clientes de 
inúmeros perfis

rômulo ribeiro, engenheiro civil, e 
Karina Faria, engenheira de segurança 

do Trabalho

http://www.ascipam.com.br/
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container 
Outlet: 
moda e 

sustentabilidade 
caminhando juntos

Oliveira Gás é novo associado 

perfil de loja já é um sucesso em diversas 
cidades mineiras

Empresa funciona no bairro são cristóvão

A Eima realizou um encontro, em 
sua sede, com o intuito de apresen-
tar seus produtos, além de mostrar 
para arquitetos e engenheiros as 
facilidades geradas na hora do pro-
jeto. Durante o evento, no qual foi 
apresentado o sistema de energia 
solar que a empresa comercializa, 
foi ministrada uma palestra sobre 
disponibilidade solar, forma de ins-
talação e o melhor aproveitamento 
do telhado.

Foi abordado também o conceito 
da energia solar, bem como o que 
pode ser feito nos projetos para 
ocasionar a diminuição dos custos 
de instalação e manutenção do sis-
tema. Além disso, a Weg fez a apre-
sentação da Compose, sua nova 
linha de interruptores de tomadas, 
com acabamento diferenciado e 
com tomada USB. O encontro con-
tou com a presença de aproximada-
mente 30 pessoas.

já no dia 2 de dezembro, acon-
teceu o VIII Seminário Elétrico rea-
lizado pela Eima, voltado para seus 
clientes e parceiros. O tradicional 
evento contou com a parceria da 
Weg, SENAI e Schneider. Durante 
todo o dia, cerca de 200 pessoas 
foram à Eima em busca de capaci-
tação e aperfeiçoamento através 
das palestras que foram realizadas. 
Foram apresentados produtos ino-
vadores, lançamentos de mercado 

e informações de relevância para a 
segurança e bom desempenho no 
trabalho.

O seminário é um acontecimen-
to de alto nível e com materiais de 
aplicação de primeira linha, o que 
demonstra o interesse da Eima em 
atender as necessidades dos técni-
cos. O evento foi finalizado com a 
confraternização anual que a em-
presa oferece a seus clientes, par-
ceiros e colaboradores.

EiMa oferece informação e capacitação para 
seus clientes

camila almeida  é a proprietária 

palestras foram realizadas durante 
todo o dia

Um novo conceito de loja foi lançado 
em Pará de Minas: trata-se da Container 
Outlet, uma franquia que conquistou o 
público mineiro em inúmeras cidades. A 
empresária Camila Duarte Almeida viu na 
franquia uma oportunidade de iniciar seu 
próprio negócio e instalou a loja em um 
ponto estratégico, chamando a atenção 
de todos. 

 A Container Outlet tem uma proposta 
sustentável, pois utilizou um contêiner 
que havia sido previamente descartado 
e o transformou em uma loja moderna e 
diferente. A franquia trabalha com diver-
sas marcas e com o conceito de outlet, 
oferecendo peças de qualidade de marcas 
famosas com preços mais acessíveis. A 
Container recebe novidades toda semana, 
atendendo a uma grande diversidade de 
público como plus size, moda masculina 
e feminina. 

O ponto escolhido para a instalação da 
Container foi o Centro Comercial São Fran-
cisco, com fácil acesso e estacionamento.

Uma nova empresa está atuando em 
Pará de Minas, no segmento de gás e água 
mineral: é a Oliveira Gás, que foi fundada 
pelo casal Agmar Antônio Lino de Oliveira 

e Valéria Silva Oliveira, que conta 
com a ajuda dos filhos Gusta-

vo e Guilherme. A Oliveira 
Gás é revendedora da 
Liquigás, marca que é re-
ferência no Brasil quando 
se fala em peso e qualida-
de da chama. Após con-
quistar diversos clientes 
em toda Pará de Minas, 
a empresa quer expandir 
seu mercado e atender 
também a zona rural. 

A Oliveira Gás aceita to-
das as bandeiras de car-
tão de crédito e também 

o Cartão Ascipam. A entrega é rápida, 
sem taxa e com a garantia de qualida-
de e bom atendimento. Os clientes 
recebem ainda um brinde diferen-
ciado a cada entrega, assessoria 
para acompanhar a instalação do 
gás e atendimento posterior, caso 
necessário. 

A Oliveira Gás funciona 
de segunda a sábado, 
das 7h às 20h, e aos 
domingos, das 7h 
às 14h, na Rua 
Cardosos, 621, 
no bairro São  
Cristóvão.

O Telefone é 
3236-9595.

Rua cardeal Hugolino, 156. O telefone é (37) 991375390, que também é o núme-

ro do Whatsapp da loja.

além de encontro com engenheiros e arquitetos, empresa realizou o  8º seminário Elétrico 

já pensou em melhorar seu re-
sultado comercial em até 300%, em 
menos de 90 dias? Foi com esse ob-
jetivo que a Master buscou parceria 
com a AMX Online, lançando uma 
metodologia inovadora: o Coaching 

Engenharia de Vendas, que trabalha 
com ferramentas de capacitação on-
line.

A implantação da metodologia 
é rápida e segura. A partir de um 
diagnóstico da empresa, é montado 

o cenário atual da mesma e, poste-
riormente, feita a apresentação de 
como será o trabalho realizado na 
sua reorganização. Em seguida, são 
oferecidas ferramentas online, prin-
cipalmente voltadas para a capa-

citação, para que se possa atingir o 
crescimento esperado.

Para conhecer melhor os mé-
todos utilizados, os interes-
sados podem acessar o site  
www.amxonline.com.br.

Master firma parceria com aMx e traz 
novos serviços para seus clientes 

trata-se do coaching Engenharia de Vendas, metodologia usada para quem busca 
crescimento comercial 

alexandre melo é o 
coach responsável 

http://www.ascipam.com.br/
http://www.amxonline.com.br/
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Retífica paraense investe 
em agilidade e precisão 

Gestão do sol oferece
economia e sustentabilidade 

para seu negócio Empresa passou por grande 
reestruturação e agora conta com 

tecnologia de ponta 
Empresa é voltada para todas as energias 

renováveis e eficiência energética

alta Vista Residências atrai 
compradores que buscam mais 

qualidade de vida em região central

novas máquinas dão rapidez aos processos 

sérgio luiz menezes de limas é o proprietário 

Visão panorâmica do alta Vista residências 

Espaço mais amplo

Entrada da empresa facilita o acesso dos clientes

A busca por qualidade de vida e a exce-
lente estrutura do loteamento residencial 
fechado têm sido os grandes diferenciais 
do Alta Vista Residências em Pará de Mi-
nas. Localizado ao lado do Bairro Alto São 
Luiz, ele foi lançado pela Base Empreendi-
mentos em setembro de 2014 e está fazen-
do sucesso.

O proprietário Carlos Alberto de Melo 
Franco (Cabeto) se orgulha de oferecer 
lotes para famílias que fazem questão de 
viver em uma área centralizada, mas tran-
quila ao mesmo tempo, e com todas as 
vantagens que a vida moderna exige, tais 
como exclusividade, comodidade, privaci-
dade, vigilância preventiva e a convivência 
mais harmoniosa entre os vizinhos e com 
a natureza.

Uma das características que mais encan-
tam os compradores é a localização estra-
tégica do loteamento residencial fechado, 
pois ele fica a poucos metros do hipercen-
tro comercial da cidade, inclusive, sendo 
atendido na portaria principal por linhas 
de ônibus municipais. Outro destaque é 

a posição mais elevada do loteamento, 
permitindo maior ventilação, iluminação e 
solarização, além da visão espetacular da 
cidade, especialmente ao entardecer. 

Carlos Alberto também chama atenção 
para a privacidade do local, tendo em vis-
ta que o acesso é controlado 24 horas, o 
que impede a presença de estranhos e o 
barulho conturbador, típico das vias públi-
cas. A vigilância é outra vantagem acen-
tuada, começando no muro de alvenaria 
de fechamento de todo o contorno, que 
será monitorado por sistema de câmeras 
CSTV. O loteamento possui duas portarias, 
sendo que a principal será dotada de câ-
meras, catracas e cancelas controladas por 
cartões magnéticos, permitindo livre aces-
so para pessoas e veículos credenciados, 
inclusive, registrando horários de entrada 
e saída das mesmas. O sistema de gradil 
fixo, com 4 portões móveis de estrutura 
metálica, também oferece maior controle 
e segurança. 

já a outra portaria é de acesso secun-
dário e alternativo, especialmente para 

entrada e saída de veículos pesados. “É 
justamente essa tranquilidade de se mo-
rar em um loteamento residencial fechado 
que permite às famílias a oportunidade de 
criarem os filhos mais livres, como acon-
tecia antigamente”, diz o empresário. No 
Alta Vista Residências, como acontece nos 
condomínios e loteamentos fechados, as 
casas estão sendo construídas sem muros 
nas fachadas frontais, daí a sensação de 
liberdade e maior integração tanto com a 
natureza como na própria comunidade. O 
empresário também ressalta que será per-
mitida apenas a construção de casas, evi-
tando eventuais incômodos de edifícios 
vizinhos e sedes empresariais.

Como as áreas dos lotes são maiores que 
560 m², os projetos estão permitindo pai-
sagismos mais elaborados, com a criação 
de belos jardins, gramados, hortas e áreas 
privativas de lazer. “Teremos também uma 
sede social, já em fase de implantação. O 
projeto ainda possui duas quadras de tê-
nis, uma de peteca, uma de futebol com 
grama sintética, além de sala de jogos,  

A Retífica Paraense está com novidades 
para seus clientes. A empresa passou por 
uma grande reestruturação, reorganizou seu 
espaço, melhorou o acesso para seus clientes 
e adquiriu novos equipamentos. O sócio-
-diretor, Geraldo Morais dos Anjos, explica 
que as melhorias visam aumentar a produti-
vidade, sem perder a qualidade que a Retífica 
Paraense sempre ofereceu ao longo de seus 
21 anos atuando em Pará de Minas.

A nova entrada da empresa, que fica as 
margens da BR-352, realça a visibilidade ao 
empreendimento e proporciona mais segu-
rança os clientes, enquanto a reorganização 
interna permite uma movimentação mais 
fluida das peças. Um grande investimento 
foi feito também em tecnologia, com a aqui-
sição de máquinas computadorizadas que 
garantem mais agilidade e precisão na exe-
cução do trabalho, gerando mais economia 
e favorecendo a melhoria no preço para os 
clientes.

Preocupada com o meio ambiente e a 
sustentabilidade, a Retifica investiu em um 
maquinário que utiliza produtos biodegradá-
veis, evitando que todo o óleo e resíduos ge-
rados poluam o meio ambiente. Com tantos 
investimentos, ela se compromete em aten-
der seus clientes com ainda mais qualidade e  
agilidade.

Com 20 anos de experiência no 
mercado, o engenheiro de instalações 
Sérgio Luiz Menezes de Lima decidiu 
investir em Pará de Minas e, no início 
de 2016, inaugurou a Gestão do Sol. 
A empresa foca a sustentabilidade, 
oferecendo diversos tipos de energias 
renováveis e limpas para instalação em 
residências, empresas e produtores ru-
rais. 

Pará de Minas é uma cidade com o 
índice de insolação próximo de muitas 
cidades do nordeste, fato que garan-
te uma grande produção de energia 
fotovoltaica. Além de ecologicamente 
correta, este tipo de energia tem a ga-
rantia de eficiência de 25 anos, sendo 
um método econômico e regularizado 
junto à Cemig.

Além da energia solar, a Gestão do 
Sol trabalha com a biomassa, tanto 
para produção de eletricidade como 
para aquecimento. Esse tipo de com-
bustível é mais utilizado pelos pro-
dutores rurais, por não gerar resíduos 
para o meio ambiente. 

Os interessados em conhecer o tra-
balho da empresa podem acessar o 
site www.gestaodosol.com.br ou en-
trar em contato pelo telefone (37) 
3231-7899, para agendar a visi-
ta de um consultor.

O escritório da 
Gestão do Sol  
funciona na 
rua Major  
F i d é l i s ,  
27.

O loteamento residencial fechado fica muito bem 
posicionado no alto são Luiz e graças à excelente 

estrutura está atraindo muitas famílias

carlos alberto melo Franco e leda melo são os 
empreendedores do residencial fechado

fitness, espaço kids, salão de festas, espa-
ço gourmet, pista de caminhada e paisa-
gismo, tudo em plena harmonia com os 
mais de 6.000 m² de área, permitindo con-
vívio mais saudável e ameno entre os mo-
radores”, informou Cabeto. O empresário 
ainda destaca o valor do metro quadrado 
dos lotes, que é menor que os comerciali-
zados nos principais bairros mais centrais, 
assim como a facilitação na forma de pa-
gamento do cliente.

http://www.ascipam.com.br/
http://www.gestaodosol.com.br/
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Moderna, arrojada 
e enorme! 

Girus disco show é uma 
opção para sua festa

Evandro contabilidade promove 
momento especial para colaboradoras 

Exemplo de dedicação

a Ops! está de casa nova e com 
muitas novidades 

Os ambientes da casa estão disponíveis 
para locação de eventos 

a equipe participou da campanha Outubro Rosa e também recebeu 
tratamento diferenciado com curso de automaquilagem 

Durante seus 15 anos, a OPS! 
conquistou grande público em 
Pará de Minas e região, oferecen-
do looks diferenciados e marcas 
consagradas no mercado. Agora, a 
loja decidiu presentear seus clien-
tes, mudando para um novo ende-
reço e dando um up em seu estilo.

O novo ambiente foi planeja-
do para surpreender e o resulta-
do não poderia ser outro: todos 
se apaixonaram pelo novo perfil, 
moderno e arrojado. A loja rece-
beu formato diferenciado, no qual 
os produtos ganharam mais visibi-

lidade. A seção masculina se des-
tacou, proporcionando ao público 
mais facilidade para encontrar as 
peças.

O espaço mais amplo possibi-
litou a instalação de uma nova 
modalidade de araras, que dão 
mais mobilidade e possibilitam 
que a loja esteja em constante 
movimento. São 120m², atenden-
do diversos públicos com roupas 
despojadas e marcas exclusivas.

A OPS! fica na Rua São Paulo, 82, 
no centro de Pará de Minas. O te-
lefone é (37) 3232-7800. 

Sucesso há 27 anos, a Girus 
Disco Show leva o nome de 
Pará de Minas para todos os es-
tados do Brasil. A casa de shows 
possui seis ambientes, propor-
cionando aos visitantes várias 
opções para se divertir.

O que muitos não sabem é 
que a Girus disponibiliza todos 
os seus ambientes para locação 
de eventos. Com design mo-
derno e aconchegante, a casa 
também dispõe de uma cozinha 
completa e com amplo espaço. 
O locatário conta com serviço 
de  porteiro, limpeza do imó-
vel e um colaborador que cui-

dará dos banheiros masculino 
e feminino. No ato da locação, 
o cliente também pode optar 
por contratar o Dj da casa. Ou-
tras vantagens são a estrutura 
pronta, que dispensa a contra-
tação de som ou iluminação 
para discoteca, o gerador de 
energia próprio para eventuais 
quedas de energia, climatização 
em todos os ambientes, local de 
fácil acesso e amplo estaciona-
mento.

Conheça as opções de espa-
ço para aluguel da Girus Disco 
Show. Mais informações pelo 
telefone (37) 3231-6633. 

O amor e atenção às pessoas fica 
nítido quando Luana Bárbara Pache-
co Badaró atende seus clientes, que 
se tornaram amigos depois de três 
anos atuando na Farmácia do Cruzei-
ro do bairro São Francisco.

Luana nasceu em Pará de Minas, 
filha de Absalão Silva Badaró e Maria 
Martins Pacheco Badaró. A menina 
cresceu acompanhando o trabalho 
da mãe, professora, o que proporcio-
nou um intenso contato com pessoas 
e contribuiu para que Luana  apren-
desse valores importantes como a 
arte de ensinar, de acolher e conviver 
bem. 

Seu primeiro emprego foi aos 16 
anos, na Paróquia São Pedro, como 
secretária. Foi atendente na Telemig 
Celulares e aos 18 anos iniciou seus 
estudos na faculdade de Farmácia. 
Após estágio no Laboratório Mafra, 
Luana se formou e começou a traba-

lhar como farmacêutica no município 
de Pequi, onde adquiriu bastante ex-
periência.

Depois de dois anos atuando fora 
de Pará de Minas, trabalhou na farmá-
cia do Supermercado ABC. Decidiu 
fazer o curso de Gestão de Alimentos, 
mas a habilidade em lidar com pes-
soas falou mais alto e ela assumiu o 
cargo de farmacêutica responsável 
pela Farmácia Cruzeiro do bairro São 
Francisco.

Desde então, Luana conquistou 
a comunidade local. Com seu jeito 
delicado e gentil, transformou seus 
clientes em amigos e hoje declara:  
“Criei um forte vínculo com as pesso-
as e me identifiquei com os clientes. É 
muito bom saber que a gente é que-
rida, que existe confiança, respeito e 
credibilidade, isso me faz muito bem. 
Fico feliz por poder ajudar.”

Ela ressalta que para ser um bom 

profissional é preciso ter amor ao  
trabalho. “Faço o que gosto. Busco 
fazer o meu melhor, me capacito 
sempre. É um dom lidar com pesso-
as, acolhê-las. Às vezes, um momen-
to de atenção ou uma palavra amiga 
podem transformar o dia de alguém”, 
frisa.

Luana finaliza: “Agradeço sempre a 
Deus e à minha mãe pelos valores e 
exemplos que me deu. Essa vontade 
de ajudar e compartilhar o nosso co-
nhecimento, herdei dela.”

A preocupação com o bem es-
tar e qualidade de vida de seus 
colaboradores sempre foi uma 
premissa da Evandro Contabi-
lidade. Em outubro, a empresa 
aderiu à campanha “Outubro 

Rosa”, promovendo uma pales-
tra ministrada pela enfermeira 
juliana Machado – do Centro de 
Atenção à Saúde da Mulher e da 
Criança (CASMUC) – que falou 
sobre doenças sexualmente trans-

missíveis e sobre o câncer de colo 
do útero  para as 19 colaborado-
ras. É o terceiro ano que a empresa 
adere à campanha e o objetivo é 
estendê-la aos parceiros e clien-
tes nos próximos anos. Durante 
o Outubro Rosa, a Contabilidade 
enviou aos clientes brindes com 
dicas de prevenção. 

Outra iniciativa foi promover o 
“Dia da Beleza”, como uma forma 
de motivar e valorizar as mulheres 
que atuam na empresa. Durante 
todo o mês de outubro, a Evandro 
Contabilidade recebeu uma deco-
ração especial em tons de rosa.

luana Bárbara pacheco:  
“se quisermos ver uma mudança no mundo, 

temos que começar por nós mesmos”

praça de alimentação

Equipe aderiu a campanha de prevenção 

loja está em novo endereço Espaço oferece mais visibilidade 

na hora do descanso, 
uma boa opção é
Revendedora da marca chegou com muitas novidades 

inauguração da loja reuniu clientes, proprietários e representantes da marca 

No mês de novembro, foi inau-
gurada em Pará de Minas uma nova 
franquia da loja Ortobom. A loja foi 
fundada por Geraldo Lopes de Pau-
la e será administrada por Rogério 
de Souza Lopes, que já atuava como 
representante da marca em Minas 
Gerais. O estabelecimento trabalha 
exclusivamente com a marca Orto-
bom – uma linha diferenciada e mo-
derna – e possui uma ampla área de 
exposição dos produtos, para que 

os clientes possam conhecer me-
lhor aquilo que estão adquirindo. 

Além dos colchões tradicionais, a 
loja oferece produtos com a espu-
ma gel, uma das tecnologias mais 
recentes do mercado. O atendi-
mento é personalizado e o cliente 
recebe sua compra em casa, sem 
custo adicional e com garantia da 
fábrica. Segundo Rogério Lopes, 
sua maior preocupação é prestar 
um bom atendimento e orientar 

seus clientes na hora da compra, di-
recionando o melhor produto para 
cada pessoa.

Além de colchões, a loja trabalha 
também com travesseiros, encos-
tos, roupas de cama, massageado-
res, lençóis, edredons e protetores 
especiais para crianças e pessoas 
acamadas.

A Ortobom fica na Avenida  
Presidente Vargas, 19. O telefone é o 
 (37) 3231-1650.

http://www.ascipam.com.br/

